



須崎工高

息を合わせてドラゴンカヌーをこぐ高校生  
(須崎市の浦ノ内湾)



熱戦！ドラゴンカヌー 須崎工高  
校内大会

【須崎】須崎工業高  
校の名物行事、ドラゴ  
ンカヌー校内大会が14  
日、須崎市の浦ノ内湾  
カヌー場で開かれた。  
全校生徒約280人が12チ  
ームに分かれて熱戦を  
繰り広げ、思い出を胸  
に刻んだ。

ドラゴンカヌーは全  
長20㍎で、24人のこぎ  
手を含む計27人が乗り  
込み200㍎の直線コース  
で競技。2艇ずつの予  
選に続き、上位タイム  
の4チームが決勝戦  
と3位決定戦を行っ  
た。

生徒らは「いち、に  
っ！」の掛け声で息を

合わせ、懸命にパドル  
を動かしたが、中には  
真つすぐ進まずに苦勞  
するチームも。ゴール  
後には気持ちが高ぶ  
り、海中に飛び込む生  
徒もいた。

優勝した機械科3年  
生チームの清岡督篤君  
(17)は「一致団結する  
のがドラゴンカヌー。  
この仲間と最後の大会  
なので、勝ち負け関係  
なく楽しめました」と  
笑顔だった。

30日には市内外の高  
校で競つ「ドラゴン甲  
子園」、8月3日に県  
内外の49チームが参加  
する市ドラゴンカヌー  
大会が、いずれも同会  
場で行われる。

(八田大輔)

海面に輝く須工生  
クラスの団結

